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Sekretaris Daerah Karawang 

Acep Jamhuri mengatakan, 
seharusnya pihak perusahaan 
melaporkan dengan cepat 
ketika ada karyawan yang 
terpapar covid 19, agarselain 
pelacakan di perusahaan, tim 
gugus tugas melalui pemerintah 
kecamatan juga bisa melakukan 
pelacakan. "Karyawan yang 
positif di PT tersebut sudah 
terjadi sejak 9 September.

Karena kan karyawan 
tersebut juga di rumahnya 
sebagai warga. Jadi selain 
internal perusahaan, kami juga

lakukan pelacakan,” ujarnya.
Dikatakna Acep, setelah 

adanya penam bahan dari 
kluster industri yang sangat 
banyak ini, Pem erintah  
Kabupaten Karawang akan 
meningkatkan operasi dan 
regulasi terkait covid 19 di 
Karawang.

"Nanti kita akan operasi 
yustisi tapi bukan di tempat 
keram aian, m elainkan di 
tempat dimana pasien positif 
covid ini tinggal," ujarnya.

Pjs Bupati Karawang Yerry 
Y an u ar m e n g a ta k a n , 
penanganan pencegahan 
penyebaran covid 19 di

Karawang, merupakan salah 
satu tugasnya selama menjabat 
sebagai Pjs bupati Karawang. 
Ia su d ah  m elak u k an  
p e m a n ta u a n  te rh a d a p  
beberapa perusahaan bersama 
dengan tim gugus tugas.

"Kemarin sudah tu run  
bersam a satgas m encoba 
melihat persoalan mendasar. 
Yang menarik dan menjadi 
evaluasi ialah SOP secara 
eksternal tidak berjalan dengan 
baik. Nanti kita akan bahas 
bersama kapolres dan dandim. 
Hari Kamis akan kita 
so s ia lisa s ik a n  k ep a d a  
perusahaan," ucapnya. (nee)


